



En el mes de julio se desarrollará la I Escuela Musical de Verano de Arganda del Rey

- **La Escuela Municipal de Música y Danza ofrecerá del 3 al 14 de julio diferentes talleres para jóvenes a partir de 8 años. El periodo de preinscripción será del 1 al 14 de junio en el Centro Montserrat Caballé.**

Arganda del Rey, 22-mayo-17

La Escuela Municipal de Música y Danza inicia en 2017 la experiencia de su apertura durante el periodo estival, concretamente del 3 al 14 de julio, ampliando así la oferta de talleres que realiza el Ayuntamiento de Arganda del Rey, e incorporando la música y la danza como modo de aprendizaje y diversión. La preinscripción en esta I Escuela Musical de Verano se realizará del 1 al 14 de junio en la propia EMMD. El día 1 de junio a las 19:30 horas en el Centro Montserrat Caballé se realizará una charla donde se informará a las familias sobre las actividades a desarrollar en la Escuela Musical de Verano.

Durante la primera quincena del mes de julio la EMMD ofrecerá talleres dirigidos tanto a jóvenes que no asisten regularmente al Centro, ofreciéndoles la oportunidad de disfrutar aprendiendo música y danza de una manera práctica, como a alumnos y alumnas de la Escuela Municipal, que podrán seguir tocando su instrumento individualmente y en grupo, adentrarse en la improvisación, desarrollar su creatividad y tocar y grabar las canciones que les gusten.

A través de diferentes talleres y actividades en grupo se combinarán el estudio teórico y práctico, las manualidades, la plástica, las coreografías, la percusión, la pintura y la construcción de

instrumentos, con el fin de descubrir y desarrollar capacidades expresivas, musicales y motrices que permitan despertar el interés y la motivación necesaria para el aprendizaje de la música de manera recreativa y divertida.

Con África como hilo conductor los participantes construirán instrumentos de viento y percusión para interpretar ritmos que han sido muy importantes en el desarrollo de estilos musicales como el *blues*, el *jazz* o el *rock*. Los talleres serán cuatro:

- **Un viaje por las músicas y las danzas de África:** actividades artísticas en torno a la cultura africana con el objetivo de preparar una muestra al finalizar. Pueden participar chicos y chicas de 12 a 16 años sin necesidad de conocimientos previos. Las clases tendrán lugar de lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas y su precio será de 65 euros. En esta actividad tendrán prioridad aquellos solicitantes que no sean alumnos de la EMMD.
- **MásMúsica:** actividades musicales individuales y en grupo para niños y niñas a partir de 8 años que tengan conocimientos musicales previos. Las clases serán los lunes y miércoles o los martes y jueves de 10:30 a 13:30 horas y su precio será de 46,10 euros.
- **Clases individuales de instrumento:** clases de 30 minutos, dos veces por semana de lunes a viernes a concretar horario entre las 17:30 y las 20:30 horas. Están dirigidas a mayores de 8 años con conocimientos musicales previos y su precio será de 31,60 euros.
- **Aproximación a la guitarra moderna:** un acercamiento al rock, el equipamiento, la historia, estilos y aprendizaje de las primeras canciones. Incluye clases de 30 minutos, dos veces por semana de lunes a viernes a concretar horario entre las 17:30 horas y las 20:30 horas. Están dirigidas a mayores de 14 años y su precio será de 31,60 euros. En este caso no se precisa tener conocimientos musicales previos, pero sí traer su propio instrumento. En esta actividad tendrán prioridad aquellos solicitantes que no sean alumnos de la EMMD.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

**Gabinete de Comunicación
Ayuntamiento de Arganda del Rey**